



Drei Einsprachen

ROHRBACH Gegen das Baugesuch für das Alterszentrum in der Eichmatt sind drei Einsprachen eingegangen.

Am Montag ging die Einsprachefrist zum Baugesuch für das Alterszentrum in der Eichmatt zu Ende. Bis gestern gingen beim zuständigen Regierungsstatthalteramt Oberaargau drei Einsprachen und drei Rechtsverwahrungen ein, wie die Medienverantwortliche Barbara Lüscher auf Anfrage erklärte. Zudem ist möglich, dass noch mehr eintreffen, muss das Statthalteramt doch jeweils noch die B-Post abwarten.

Nächste Woche werden die Eingaben nun der Gemeinde und dem Bauherrn eröffnet. Was die Einsprecher beanstanden, sagt das Statthalteramt deshalb gegenwärtig noch nicht. Damit ist auch offen, wie lang sich das Baubewilligungsverfahren verzögert. Vor einem Monat hatte Stéphanie Logassi Kuri noch die Hoffnung ausgesprochen, im April oder Mai mit dem Bau beginnen zu können. Logassi ist Mediensprecherin der Bonainvest AG in Solothurn, die das Alterszentrum als Investorin baut.

Entstehen sollen 24 altersgerechte Wohnungen und 15 Pflegeplätze in drei Baukörpern. Die Investitionssumme beträgt 14,5 Millionen Franken. Als Bezugstermin nannte Logassi im Januar Herbst 2014. *jr*